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ПРОФСОЮЗЫ В ДЕЙСТВИИ

«Красная Армия всех сильней!»

Помощь 
волонтёров 

 
Глава Хакасии Валентин Коновалов встре-

тился с абаканскими добровольцами, которые в 
эти дни развозят бесплатные лекарства для 
лечения коронавирусной инфекции амбулатор-
ным пациентам. Волонтёры оказывают помощь 
врачам и населению с первого дня эпидемии. 

 

ВАЛЕНТИН ОЛЕГОВИЧ лично позвонил нескольким 
получателям препаратов, выяснил, дома ли они, и 

сообщил, что к пациентам приедут волонтёры. Пред-
варительный обзвон перед доставкой очень важен для 
эффективной работы: некоторым заболевшим стало 
хуже, и они уже госпитализированы, другие пациенты, 
наоборот, поправились и в лекарствах не нуждаются. 

Ежедневно препараты доставляют 4—5 человек. 
Каждый волонтёр охватывает 10—12 адресов. Все доб-
ровольцы обеспечены защитными костюмами и дру-
гими необходимыми средствами. Пакет с лекарствами 
помещается на ручку двери, пациент в маске и пер-
чатках забирает его и удостоверяет получение в спе-
циальном бланке, который является отчётным доку-
ментом. 

При доставке лекарств волонтёры пользуются ма-
шинами правительства республики, помощь оказы-
вают предприятия и организации. 

Пресс-служба главы Республики Хакасия  
и правительства Республики Хакасия.

КОНФУЗ

Д ЕЛЕГАТЫ долго не могли зарегистрироваться: 
им давали списки, в которых не было то од-
ного активиста, то другого. Каким-то боком 

на заседание штаба затесался Виталий Михалкин 
— член Союза журналистов республики, который, 
впрочем, уже два года как не платит взносы в ор-
ганизацию. «Я доброволец!» — гордо заявил он, 
когда его прямо спросили, «чего припёрся», ведь 
Михалкин членом штаба не является. 

У активистов накипело. Они прямо обвинили ру-
ководителя ОНФ в республике Евгения Мамаева в 
пиаре, в приписывании себе всех заслуг обществен-
ников, в политизированности, а также в том, что он 
целый год не мог собрать заседание штаба, прикры-
ваясь ковидом. Но коронавирусные ограничения 
коснулись республики лишь в апреле 2020 года, а что 
делал Мамаев четыре месяца? Да и потом пошли 
послабления, открывались кафе и бары, кинотеатры. 
Собрать штаб труда бы не составило, если бы у руко-
водителя ОНФ были организаторские способности. 

«Мы вам звонили!» — пыталась отбиваться 
пресс-секретарь ОНФ Ксения Буганова. Её попро-
сили назвать конкретные дату и время, когда были 
сделаны обзвоны, на что Буганова стушевалась и 
ответить затруднилась. 

Мамаеву напомнили: Общероссийский народ-
ный фронт — это общественная организация, а не 

политическая. И не его личная. Если он хочет вы-
двигаться в Госдуму, пусть идёт как самовыдвиже-
нец, а не как член «Единой России». И уж тем более 
не пиарится на лаврах ОНФ. 

Не выдержала даже секретарь Республиканского 
Совета старейшин хакасского народа Любовь Ае-
шина, с подачи которой Мамаев и занял кресло. 
Высказалась даже она: «Развели тут междусобой-
чик, собирая только любимчиков!» 

А председатель Общественной палаты Ольга 
Левченко напомнила «главному фронтовику»: «Это 
не заседание вашей фракции!» 

«Ноги не несут к вам идти!», «Вы не общественник, 
вы чиновник!» — кричали члены штаба Мамаеву. 

При этом Ксения Буганова вела себя как цербер: 
покрикивала на активистов, соскакивала с места, 
перебивала, защищая шефа. 

«Ты кто такая вообще? Ты чего кричишь?!» — 
возмутилась руководитель общественной органи-
зации «Союз женщин Республики Хакасия» Любовь 
Безлепкина. 

Прозвучало даже предложение: встать и уйти, «и 
пусть Мамаев работает только со своими». 

Ранее, напомним, бессменный активист ОНФ 
Алексей Иванович Вернигоров, который в бытность 
председателя Александра Сунчугашева входил в 
штаб, посмотрев на весь балаган, плюнул и покинул 

эту организацию. Хотя той принципиальности, ко-
торая есть у Вернигорова, можно только позавидо-
вать. С ним ОНФ в Республике Хакасия действитель-
но был общественной и работающей организацией. 

«Вы же знаете моё отношение к Мамаеву», — по-
яснил Алексей Иванович своё нежелание работать 
в новом составе штаба ОНФ. Возмущало активи-
стов и то, что Мамаев приписывает себе чужие за-
слуги — работу делают все, но пиарится только 
глава ОНФ. А вот когда председателем ОНФ был 
Александр Сунчугашев, он себе такой нескромно-
сти не позволял. «Исполком — это всего лишь ор-
ганизаторы, главное — это общественники», — 
подчёркивал он. 

Припомнили Мамаеву и то, как он подставил ру-
ководителя Федерации профсоюзов Республики Ха-
касия Евгению Ольховскую — тоже члена штаба 
ОНФ. С подачи коллеги по ОНФ, Ольховская попала 
как кур в ощип. А всё потому, что к Мамаеву обра-
тился председатель шахтёрской организации Вале-
рий Каява. Это тот, который жалуется на обанкро-
ченную шахту и на то, что им недоплатили поло-
женных денег ещё со времён Алексея Лебедя. Жало-
вался и при Викторе Зимине, теперь вот крайним 
сделался нынешний глава Валентин Коновалов. Хотя 
выплаты Каява получил, но ему всё мало. 

В. Каява вышел на Мамаева, тот, конечно же, даже 
не подумал обратиться к Ольховской, которая пред-
ставляет профсоюз угольщиков. А сразу же, по своей 
устоявшейся привычке, накатал «телегу» в Москву, в 
Федерацию профсоюзов России. Ольховская полу-
чила по шапке за то, что ничего не делает. В ответ 

председатель ФПРХ предъявила доказательства про-
ведённой многолетней работы: три увесистых томика 
документов — и все по делам Каявы. 

«У меня самая большая общественная организация 
в республике, которую вы рискуете потерять!» — при-
грозила Ольховская Мамаеву на заседании штаба. 

«За такой большой срок не было проведено ни-
какой работы, люди, которые составляли костяк 
организации, оказались фактически не нужны!» — 
как всегда эмоционально высказалась председа-
тель Союза журналистов в РХ Ольга Ширковец. 

Обвинили Мамаева в том числе и в верхоглядстве 
— что он скачет по верхушкам, не занимаясь про-
блемой плотно. Как пример, цены на лекарства. 
Мамаев пошёл по проторённому пути: проведя 
рейд по аптекам, обвинил власти Хакасии в том, 
что они не контролируют цены, и всё. 

«Ну провели мы мониторинг, ну сообщили об 
этом. А дальше-то что? Как был арбидол по 700 руб-
лей, так и остался. Может, стоит засветить проблему 
на федеральном уровне, подготовить обращение на 
имя президента?» — недоумевают члены штаба. 

«Вы ни одно дело до конца не доводите! Зачем 
нам заниматься работой, чтобы вы на ней пиари-
лись?» — кричали Мамаеву на заседании. 

Связаться с Евгением Владимировичем у кор-
респондентов 19rus.info не получилось: номер ока-
зался недоступен. Видимо, главный хакасский 
«фронтовик» решил некоторое время побыть вне 
зоны доступа, переваривая грандиозное фиаско, 
которого он явно не ожидал. 

Информационное агентство «ХАКАСИЯ».

Грандиозный скандал в хакасском ОНФ

НОВОСИБИРСК 

И З-ЗА ПАНДЕМИИ коммунистам 
пришлось отказаться от тради-

ционного шествия по Красному про-
спекту, а также от митинга. Вместо 
этого горожане несли гвоздики к бю-
сту прославленного земляка трижды 
Героя Советского Союза Александра 
Покрышкина. Чтобы соблюсти соци-
альную дистанцию, было решено, что 
каждый райком КПРФ проведёт воз-
ложение в определённое время. Это 
позволило избежать большого скоп-
ления людей у памятника. 

Одними из первых в морозное утро 
цветы возложили секретари Новоси-
бирского обкома КПРФ Ренат Сулей-
манов, Алексей Русаков и Владимир 
Карпов, а также депутаты-коммуни-
сты Антон Тыртышный и Роман Яков-
лев. Возглавил группу мэр Новоси-
бирска, первый секретарь Новосибир-
ского обкома КПРФ Анатолий Локоть. 
В своём кратком выступлении он на-
помнил, что в прошлом году Новоси-
бирск получил высокое звание «Город 
трудовой доблести»: 

— Новосибирск был всегда городом 
оборонной промышленности, где ко-
валось оружие Победы. Это великая 
советская традиция: каждый год 23 
февраля приходить к памятнику По-
крышкина и возлагать цветы. Мы эту 
традицию поддерживаем, несмотря 
на эпидемию, ведь она уйдёт, а тра-
диция уважения и любви к нашей ар-
мии останется. 

Второй секретарь Новосибирского 
обкома КПРФ Ренат Сулейманов под-
черкнул, что для него день рождения 
Красной Армии — не просто мемори-
альная дата, а напоминание о школе 
жизни, которую он прошёл. Комму-
нист два года служил в Красноярском 
крае в Ракетных войсках: 

— Мне довелось участвовать в уче-
ниях на полигоне «Капустин Яр», где 
конструктор Сергей Павлович Королёв 
испытывал первые ракеты. Тогда мо-
роз был такой же, как сегодня, мы две 
недели жили в палатках, — сказал он. 
— День Красной Армии имеет поли-
тическое значение. Армия — важней-
ший институт государства. Благодаря 
Советской власти и Коммунистиче-
ской партии у нас есть надёжный 
ядерный щит, и никакой агрессор нам 
не страшен. 

Среди возложивших цветы — член 
президиума областного Совета вете-
ранов войны и труда Вячеслав Журав-
лёв, отдавший работе в общественной 
организации 34 года. 

— Мне сегодня вспоминаются слова 
Владимира Ильича Ленина: «Всякая 
революция чего-нибудь стоит, если 
она умеет защищаться», и надо ска-
зать, что наша партия и Советский 
Союз исполняли эту заповедь желез-
но, — заявил ветеран. 

 
ТОМСКАЯ ОБЛАСТЬ 

23  ФЕВРАЛЯ в большинстве ре-
гионов России шествия, ми-

тинги и другие уличные мероприятия 
коммунистов были запрещены. Вла-
сти отказывали в их согласовании, 
ссылаясь на ковидные ограничения. 
В Томской области мероприятия 
КПРФ также оказались под запретом. 
Тем не менее в Томске городские де-
путаты-коммунисты и первый сек-
ретарь Томского обкома КПРФ, руко-
водитель партийной фракции в За-
конодательной думе области Наталья 
Барышникова провели встречу с жи-
телями Ленинского района. Собрав-
шиеся обсудили насущные, волную-
щие их вопросы. На встрече высту-
пили Наталья Барышникова, первый 
секретарь Томского горкома КПРФ, 
вице-спикер городской Думы Андрей 
Петров, активист движения «Левый 
фронт», экс-депутат областной Думы 
от КПРФ Сергей Губа. 

В Молчановском районе предста-
вителям КПРФ администрация снача-
ла дала разрешение на проведение 
пикета, но затем прислала письмо за 
подписью главы поселения с запретом 
акции (даже с соблюдением всех норм 
безопасности). 

В Колпашево состоялись одиночные 
пикеты с социально-политическими 
требованиями. Коммунисты выходи-
ли на улицы города с плакатами: «Есть 
ли коррупция в Колпашевском рай-
оне?», «Госпожа Соломатина, где обе-
щанная доступная медицина?», «Ле-
вый поворот — возрождение России!». 

В годовщину создания Красной Ар-
мии коммунисты Томской области 
почтили память воинов-земляков, 
павших на поле боя. Торжественные 
возложения цветов к мемориалам По-
беды прошли в Томске, Северске, Кол-
пашеве, Бакчаре и селе Молчанове. 

 
АЛТАЙСКИЙ КРАЙ 

В  БАРНАУЛЕ городская админист-
рация аннулировала согласован-

ный ранее митинг КПРФ. Первона-
чально предполагалось провести ак-
цию на площади Советов, но власти 
перенесли её в сквер у бюста Германа 
Титова (район «Потока»). Однако 20 
февраля, спустя четыре дня после со-
гласования, комитет общественных 
связей и безопасности администра-
ции Барнаула с помощью полиции и 
понятых (!) попытался «уведомить» 
первого секретаря Алтайского край-
кома КПРФ М.Н. Прусакову об «анну-
лировании» ранее разрешённого ме-
роприятия. 

Мария Николаевна тем не менее 23 
февраля пришла на место проведения 
«запрещённого» митинга в сквер у 
бюста Германа Титова, чтобы объ-
яснять ситуацию горожанам, не знав-
шим об отмене митинга. 

— Нами как организаторами при-
нято решение акцию не проводить в 
Барнауле, чтобы избежать возможного 
наказания людей, которые могут 
стать, сами того не зная, участниками 
«несанкционированных массовых ме-
роприятий». Мы, коммунисты, пре-
красно понимаем, что это агония вла-
сти, лишающей граждан последней 
возможности выразить несогласие с 
проводимым курсом законными пу-
тями, тем самым провоцируя людей 
на несанкционированные действия. 
Поэтому выборы в сентябре 2021 года 
для нас теперь, пожалуй, последняя 
попытка изменить хоть что-то в стра-
не. Но если и дальше нас будут лишать 
конституционного права выражать 
своё несогласие, то власть тем самым 
сама себя «закапывает»!.. Разумеется, 
крайком КПРФ подаст иск в суд на ад-
министрацию города Барнаула. 

В БИЙСКЕ в этот же день в пикетах, 
кроме членов КПРФ, приняли участие 
активисты местных отделений «Все-
российского женского союза — «На-
дежда России», ЛКСМ РФ, представи-
тели некоторых непарламентских 
партий. 

В Ключевском районе коммунисты 
возложили гирлянду к памятнику вои-
нов-победителей в Великой Отече-
ственной войне в мемориальном пар-
ке. Но ещё в начале февраля там же, в 
райцентре, были проведены пикеты. 
В райкоме так прокомментировали 
ситуацию: 

— Мы вышли на пикет, не дожида-
ясь 23 февраля, потому что в стране 
напряжённая ситуация. Вышли не за 
Навального. Всё, что связано с На-
вальным, тревожно напоминает по-
пытку организации верхушечного пе-
реворота, как на Украине. Мы поддер-
живаем тех людей, которые пытаются 
докричаться до власти о том, что 
жизнь с каждым месяцем (не годом 
даже!) становится невыносимее. Нет 
работы, недоступны жильё, медицина. 
Возмущает стремление чиновников 

внедрить дистанционное образование 
для школьников и студентов. Растут 
тарифы и цены, а до заветной пенсии 
доживают немногие. «Мусорная» ре-
форма, которая тихой сапой продол-
жает расползаться по стране, не учи-
тывает условий жизни сельских жи-
телей. Многие из тех, кто вышел на 
протесты 23 и 31 января, говорили: 
«Накипело, накопилось, достало!» Мы 
вышли за Грудинина, Левченко и мно-
гих других, попавших под каток по-
литических преследований. Комму-
нистов часто и много критикуют (в 
том числе проплаченные журналисты, 
блогеры, политологи и другие). Осо-
бенно критика усилилась в последнее 
время — с наступлением года выборов 
в Госдуму и региональные органы вла-
сти. Но почему на улицы городов и 
сёл в 2018 году не вышло столько же 
людей с протестом против пенсион-

ной реформы, сколько их вышло в ян-
варе этого года? Неужели феномен 
Навального с его буржуазной про-
граммой (а многие и не знают сути 
его программы) повлиял сильнее, чем 
программа коммунистов? Разве не 
стоит об этом задуматься? 

Ещё и ещё раз обращаемся к терпе-
ливым жителям нашего района: пора 
просыпаться! Пора думать! 2021 год 
даёт нам уникальный мирный шанс 
— выборы в Государственную думу и 
краевое Законодательное собрание. 
Будем сидеть дома, отмахиваясь от 
проблем, — жизнь лучше не станет! 
Главное на выборах — массовая явка 
и наблюдатели. Думайте, готовьтесь, 
обращайтесь! 

По сообщениям пресс-служб  
Новосибирского,  

Томского обкомов КПРФ  
и Алтайского крайкома КПРФ.

В городах и посёлках Сибири 
коммунисты и сторонники Компартии  

торжественно отметили 
103-ю годовщину создания РККА

Скандалом обернулось заседание штаба Общероссийского народного фронта в 
Хакасии. По данным 19rus.info, вместо обсуждения проблем, которыми и должен зани-
маться ОНФ, заседание штаба превратилось в высказывание претензий в адрес «главного 
фронтовика» Евгения Мамаева. Собственно, заседания регштаба не было — был ор.

Социальное партнёрство 
востребовано 

 
Состоялась XII отчётно-выборная конференция Федерации профсоюзов 

Новосибирской области. С отчётом выступил председатель федерации, 
член фракции КПРФ в Законодательном собрании Александр Козлов. В 
работе конференции приняли участие мэр Новосибирска Анатолий Локоть 
и заместитель председателя горсовета Антон Тыртышный.

В  СВОЁМ ДОКЛАДЕ Александр Козлов рас-
сказал о формах социального партнёрст-
ва, которые существуют в Новосибирской 

области, — от регионального соглашения до 
5517 коллективных трудовых договоров. Глав-
ной задачей он назвал установление такого 
размера минимальной заработной платы, ко-
торый был бы не ниже минимального потреби-
тельского бюджета: в последнее время, как из-
вестно, реальные доходы трудящихся падали.  

О значимости профсоюзов для Новосибирска 
напомнил мэр Анатолий Локоть:  

— У нас есть традиция совместной работы, 
мэр всегда отчитывается перед активом Феде-
рации профсоюзов. Без чувства того, чем живут 
трудовые коллективы, нельзя принимать те 
или иные управленческие решения. 2020 год 
был непростым для Новосибирска, но мы ока-
зали поддержку малому и среднему бизнесу, 
которые составляют 30% экономики города. 
Мы выполнили все заложенные в бюджете со-
циальные обязательства. 

Вице-спикер горсовета Антон Тыртышный 
подчеркнул, насколько возросла нагрузка на 

профсоюзных активистов в период пандемии. 
Он пожелал активу Федерации профсоюзов, 
чтобы они продолжали служить людям, защи-
щали интересы человека труда. И действи-
тельно, в ходе конференции поднимались та-
кие актуальные вопросы, как индексация пен-
сий работающим пенсионерам, снижение пен-
сионного возраста для трудящихся Крайнего 
Севера. Выступавшие в прениях участники 
конференции отмечали активную позицию 
федерации и лично Александра Козлова в пе-
риод борьбы против реорганизации Сибир-
ского отделения РАН. 

По итогам конференции деятельность фе-
дерации за пять лет была признана удовле-
творительной, избран Совет. Поскольку при 
выборе председателя ни один кандидат не на-
брал необходимых двух третей голосов, Совет 
принял решение провести для этого новую 
конференцию 19 мая. До этого исполняющим 
обязанности председателя будет Александр 
Козлов. 

Пресс-служба  
Новосибирского обкома КПРФ.

ЗНАЙ НАШИХ!

Компания «Медиало-
гия» подготовила ито-
говый рейтинг за 2020 
год первых лиц столиц 
субъектов Сибирского 
федерального округа.  

П ЕРВОЕ МЕСТО с ре-
кордным медиаиндек-
сом — 185169 упомина-

ний — занял мэр Новосибир-
ска, первый секретарь област-
ного комитета КПРФ Анатолий 
Локоть. Вторым оказался мэр 
Иркутска Руслан Болотов (тут 
сыграл фактор новизны), 
третьей — мэр Омска Оксана 

Фадина. Впрочем, по данному 
показателю Анатолий Евгень-
евич опережает ближайших 
соперников в 2—3 раза. 

Событием, которое вызва-
ло резонанс далеко за преде-
лами Новосибирска, специа-
листы «Медиалогии» назы-
вают предложение Анатолия 
Локотя закрепить в Консти-
туции прямые выборы круп-
ных областных центров субъ-
ектов РФ. Как оказалось, не 

менее обсуждаемой стала 
инициатива мэра Новосибир-
ска отсрочить арендные пла-
тежи для бизнеса. 

Отметим, что Анатолий Ло-
коть впервые возглавил дан-
ный рейтинг сразу после из-
брания на пост мэра в апреле 
2014 года и постоянно удер-
живал в нём лидерство. 

Пресс-служба  
Новосибирского  

обкома КПРФ.

Сохраняя лидерство

Новосибирск

Томск

Бийск


